
Reunião Extraordinária da Comissão de Acompanhamento das Condições das Relações
de Trabalho 20/07/2018

Ao vigésimo dia do mês de julho, reuniram-se os membros da comissão de Acompanhamento
das Condições das Relações de Trabalho no âmbito do IFPR, convocada extraordinariamente
por meio de e-mail enviado ao todos os integrantes aos dezoito dias de julho do corrente ano
(18/07/2018), com exclusividade para encaminhar uma resposta a COTA 293/2018/AGU/IFPR
que versa sobre o registro de frequência no âmbito do IFPR. A já denominada cota trata da
resposta do MPF, sobre o cronograma de implantação de registro de frequência encaminhado
anteriormente por esta comissão.  Estiveram presentes os membros: Cezar Fonseca, Eliane
Mesquita, Otávio Bezerra Sampaio, os demais membros da comissão justificaram sua ausência
por  estarem em  período  de férias.  Fizeram-se presentes  á convite  da presidente o Reitor
substituto prof. Marcelo Estevam, senhores. Carlos do Rosário e Nelson Lucyszyn. Eliane fez
uma síntese dos encaminhamentos da comissão para conhecimento dos convidados, diz que a
comissão entende que é preciso melhorar a forma de controle de frequência e que para isso
algumas  diligências  foram  realizadas  para  verificar  as  formas  de  controle  e  registro  de
frequência  das  Universidades Federais  (UTFPR e  UFPR),  com  intuito  de  verificar  formas
exitosas de registro, que serão apreciadas no seminário proposto em setembro deste ano em
paralelo a comissão propôs uma enquete, com o objetivo de verificar a percepção dos TAEs do
IFPR a  cerca  da  efetividade  do  atual  registro  de  frequência.  Findado  a  contextualização,
passou–se a apreciação do documento enviado pelo MPF. Nelson relata que, em resumo, o
MPF pede explicações acerca do novo cronograma apresentado, pois o mesmo não contempla
a implantação do novo registro de frequência, Eliane ressalta que em razão das diligências,
verificou que a UFPR faz seu controle de frequência eletrônico por meio do Sistema Eletrônico
de Informação (SEI)  e que esta é uma forma perfeitamente aplicável no IFPR, pois o SEI tem
previsão de entrar em funcionamento no final de agosto de 2018. Estevam pede que verifique
se a DETIC consegue se adequar ao cronograma. Eliane explica que as possibilidades de
controle  e  registro  de  frequência  SEI,  SIPAC  (eletrônico)  e  folha  ponto  (manual)  serão
apresentadas  e  discutidas  no  seminário  previsto  no  cronograma.  Eliane  sugere  fazer  um
“piloto” do controle de registro no SIPAC, Cezar não aconselha fazer o piloto. Otávio diz que
toda a discussão do dia 23 de março, resultou em uma comissão para tratar a forma de registro
de frequência e que aquela minuta, sugerindo o registro no SIPAC foi totalmente rejeitada pela
maioria dos presentes na referida reunião. Rosário diz que a minuta ficou rígida a ponto de ter
dificuldade de executar. Otávio diz sobre o tensionamentos internos e que possibilidade de
conversar com a comunidade seria  no seminário,  além de que a comissão foi  criada para
melhorar as relações de trabalho dentro da instituição. Otávio estuda reformular o cronograma
para contemplar o  pedido do procurador,  além de entregar em mãos a resposta.  Estevam
questiona qual é o objetivo da enquete e que temos contemplar também o ponto eletrônico na
mesma. Cezar diz que a enquete foi pensada para verificar a eficiência  da folha ponto no
registro de frequência dos servidores, já que o decreto 1590/95 prevê como uma forma de legal
de registro de frequência. Nelson diz que no processo de Palmas o procurador solicitou um
relatório do dos registros e  que o meio eletrônico traria esta opção, sendo difícil na  atual forma
de registro. Rosário propõe pedir ao procurador a dilatação o prazo do envio da resposta com a
possibilidade de marcar uma audiência para entrega-la, Eliane pensa que é melhor marcar a
reunião explicar nosso processo e depois entregar a resposta. Nelson diz que é possível pedir
uma audiência.  Desta forma  os  encaminhamentos  ficaram:  pedir  dilatação do prazo,  uma
audiência com o procurador e adequar o cronograma para contemplar o pedido do procurador.

Reunião encerrada as 11h 45 minutos, e por ser verdade, eu Cezar Fonseca Lavrei a presente
ata que será assinada por todos. *O original encontra-se assinado.
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